

# *Seis peloteros cubanos jugarán próxima temporada en Japón*

---



La Habana, 23 ene (RHC) Liderados por el astro Alfredo Despaigne, los peloteros cubanos que disputarán la venidera temporada la Liga Profesional de Béisbol de Japón (NPB), oficializaron sus contratos el miércoles en La Habana.

Con presencia de las máximas autoridades del béisbol en la isla y representantes de los clubes de Japón, Dragones de Chunichi y Halcones de SoftBank, rubricaron sus firmas 5 de los 6 peloteros cubanos que actuarán la venidera campaña en la Liga Japonesa.

Por la parte cubana estuvo presente el titular de la Federación Cubana de Béisbol, Higinio Vélez, mientras que por la parte nipona el máximo representante fue Yuichi Matsumoto.

Los Halcones de SoftBank estarán liderados por el granmense Alfredo Despaigne (fichado por otros dos años) y Yurisbel Gracial (también 2), los que se suman al lanzador Liván Moinelo, quien no estaba presente en la firma, pero ya había sido contratado antes por los propios Halcones.

El contrato de Moinelo con los campeones de Japón es anual, y presenta una cláusula que lo mantiene en la nómina mientras su rendimiento deportivo sea el esperado por el club y estos lo deseen en su plantilla durante un periodo de 5 años.

Por su parte, los Dragones de Chunichi se aseguraron nuevamente con los servicios del prometedo receptor matancero Ariel Martínez (1 año), del veloz relevista pinareño Raidel Martínez (2) e incorporaron a su plantilla a un debutante, el talentoso lanzador camagüeyano Yariel Rodríguez(1).

Todos estos peloteros forman parte de la preselección cubana al Preolímpico de Arizona (EEUU), que otorgará un solitario boleto a los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 y de seguro formarán la columna vertebral del Equipo Cuba a dicho certamen.

Por Orlando González.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/212668-seis-peloteros-cubanos-jugaran-proxima-temporada-en-japon>



**Radio Habana Cuba**